



## Grupo De Amistad México-Tailandia Se Reúne En El Marco De Los 50 Años De Relaciones Diplomáticas Bilaterales

- Los dos países están unidos a través de la cultura, la danza y el cine: diputada Díaz Tejeda

En el marco de los 50 años de relaciones diplomáticas entre México y el Reino de Tailandia, que se cumplen el próximo año, este martes se proyectó en el Palacio Legislativo de San Lázaro la película tailandesa "Love Destiny: The Movie", del director Adisorn Tresirikasem, ante la presencia del embajador de Tailandia, la embajadora de Filipinas y el agregado cultural de Venezuela.

<https://hojaderutadigital.mx/grupo-de-amistad-mexico-tailandia-se-reune-en-el-marco-de-los-50-anos-de-relaciones-diplomaticas-bilaterales/>